

COMUNICADO OFICIAL DEL CLUB

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 21 de Agosto de 2020 20:44 - Actualizado Viernes, 21 de Agosto de 2020 20:57

La situación actual por la que estamos atravesando por el Covid-19, y sobre todo la situación por la que está atravesando Canarias en general y nuestro Municipio de Ingenio en particular, nos preocupa mucho.

Nuestra prioridad es la la salud de todos, y aquellos que lo están pasando mal lo afronten con la mayor de las fuerzas. Les mandamos muchos ánimos.

Todos tenemos ganas de empezar a entrenar, nosotros los primeros. Llevamos meses trabajando duro y dedicando muchas horas a preparar todo lo necesario para que podamos hacerlo con las máximas garantías de seguridad para todos.

Tal y como informamos ayer, ya teníamos todo listo para empezar el lunes 24, con todos los protocolos preparados y todo el material listo, pero viendo la evolución que está teniendo esta pandemia en el día de hoy y las previsiones para los próximos días y siempre primando la seguridad de nuestros jugadores y técnicos, es por lo que nos vemos en la obligación de CANCELAR el inicio de la pretemporada hasta que mejore la situación.

COMUNICADO OFICIAL DEL CLUB

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 21 de Agosto de 2020 20:44 - Actualizado Viernes, 21 de Agosto de 2020 20:57

En estos momentos lo más importante es que cada uno cumpla los protocolos sanitarios y se cuide. Ahora mismo es más importante las familias y los trabajos que el Fútbol Sala.

En la Villa de Ingenio, viernes 21 de agosto de 2020.